

ENQUETEUR : ROGER GAYRAL. Groupement recherches OVNI

Haute-Garonne et Midi-Pyrénées.

ENQUETE A MURET.

77101789

Dans la nuit de Samedi a Dimanche (29 au 30 janvier 1977), a 0h30, Melle X (anonymat demandé) agée de 20 ans, lisait au lit à MURET, quartier EST a 600 metres environ du poste emeteur de TOULOUSE-PYRENEES. Un bruit bizarre de soufflerie à sonorité métallique. Ce bruit de soufflerie faisait : " VOUFF-VOUFF-VOUFF". La lumière de sa chambre est devenue rouge et scintillait en accord avec les VOUFF-VOUFF, s'est éteinte une seconde puis s'est rallumée normalement. Ensuite tout est devenu normal et silencieux.

Cette jeune fille est tres sensible et c'est peut etre pour cela qu'elle a eu peur, vraiment peur a tel point qu'il lui sembla que tout était électrisé autour d'elle. Elle n'a osé rien toucher pendant le temps relativement court (1 minute environ) pendant lequel elle a entendu ce bruit de soufflerie d'origine inconnue, au dessus de la maison.

Les volets étaient fermés et elle ne les a pas ouverts. Son père, dans une autre chambre, a entendu le même bruit de soufflerie, tout d'abord il a cru que c'était le chauffage central, mais a vite compris que ce n'était pas cela, ni un hélicoptère non plus.

Melle X ne " veut " pas que ce soit un OVNI, cependant elle ne peut donner aucune explication.

E D F a fait des réparations dans cette rue le lundi 31 Janvier mais renseignements pris, il s'agirait de contacts oxydés aux dijoncteurs des armoires ??

FAIT ANCIEN RAPPORTE PAR MONSIEUR X PERE

La mère de Monsieur X . décédée actuellement aurait aperçu dans les années 52-53 une sorte d'engin posé dans son jardin situé à 200 mètres du village d' AUVEZINES (a 7 Kms. de REVEL- 31)

Cet engin avait la forme d'un panier a " deux anses " dans lequel etaient installés deux petits bonhommes noirs qui se tenaient face a face. Elle n'en a parlé qu'a son fils quelques années apres (il était en Algérie). Celui-ci affirme que sa mère ne racontait jamais de blagues et que ce qu'elle avait vu était surement réel.

L'adresse de ces personnes m'a été donné par Monsieur CYRUS il s'agit d'une famille de haut fonctionnaire.
